



広 い 心

学校便り 1号
令和6年 4月 12日
宮古島市立 狩俣小学校
発行者：校長 村吉博勝

令和6年度 フレッシュな狩俣小



4月9日、令和6年度の赴任式・始業式が行われました。去った3月に、下里教頭先生、直子先生、茉莉子、辰憲先生、亜由美先生、5名の先生が離任されましたが、新年度、4名【平良 優教頭先生、砂川さつき先生、高木映里先生、内原のり子先生、楚南早紀先生】の新しい先生達を迎えることができました。今年度は、昨年より若いフレッシュなメンバーとなっています。今年度も子どもたち一人ひとりにしっかり向き合い、子どもたちが楽しく通える学校づくりを目指していきます。



狩俣小学校入学式



4月10日、令和6年度の入学式を行いました。今年度の新入生は、男子3名、女子1名計4名のメンバーです。全員、狩俣幼稚園からの入学で、小学校の雰囲気、お兄さん・お姉さん達も知っているせいか緊張もせず、最後までしっかりと話しを聴く態度もよく、頑張っって式に参加することができました。式では、1年生になって頑張りたいことを元気よく発表してくれました。とても頼もしい1年生です。また、児童会長の「川満光輝さん」から分からない事があれば、いつでもきいてくださいと歓迎の挨拶をしてくれました。

式終了後、狩俣自治会から新入生に祝い金の贈呈があり、4名の新入生はとても喜んでいました。毎年恒例ではありますが、地域が子ども達を大切に思う気持ちが伝わってきます。

本当にありがとうございました。

